PERIÓDICO

HERALDO R A D I O PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

06/11/2024

LEGISLATIVO



Diputados de MC presentan recurso de amigos de la Corte para declarar inconstitucional reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).-Los diputados de Movimiento Ciudadano, **Laura Ballesteros** y **Armando Ruiz** presentaron más de siete mil firmas ciudadanas ante la Suprema Corte de Justicia, como parte de un recurso de amigos de la Corte que solicita declarar inconstitucionales las modificaciones al Poder Judicial.

https://drive.google.com/file/d/1IM2Q0iLqZqNmfqmY0VHXtScf1les9jYc/view